
QUESTIONS DIVERSES POUR LA CAPD
du 07/03/2025  PAR LE SNUDI FO 72

1)    Concernant les changements d’échelon avec un avancement accéléré au 6è échelon, combien de
personnels  ont  eu  le  RDV de  carrière  en  2023/2024?  Combien  ont  eu  une  accélération  avec  l’avis
« excellent ». Combien avec l’avis « très satisfaisant » ? 

2)     Concernant les changements d’échelon avec un avancement accéléré pour l’accès au 8ème échelon,
combien de personnels ont eu le RDV de carrière en 2023/2024? Combien ont eu une accélération avec
l’avis « excellent ». Combien avec l’avis « très satisfaisant » ? 

3)     Concernant les RDV de carrière au 9ème échelon en 2023/2024 pour l’accès au grade de la hors-
classe, combien d’enseignants ont eu ce RDV de carrière ? Combien ont eu un avis « excellent », « très
satisfaisant », « satisfaisant », « à consolider » ?

4)     Depuis la rentrée de septembre,  combien y a-t-il  eu de démissions de PES, de démissions de
titulaires, de démission de contractuels ? 

5) Concernant la constitution des postes de titulaire secteur, à quelle date ces personnels pourraient
avoir connaissance de la constitution de leurs compléments ? Vue la baisse du nombre de temps partiel
accepté, quelle conséquence est envisagée sur leurs quotités constituant leur poste ?

6) Un groupe de travail aura-t-il bien lieu sur la circulaire du mouvement ? Quelles sont les dates
envisagées pour l’ouverture/fermeture du serveur MVT1D ?

7) Concernant le reclassement, la demande prévue sur l’année de PES semble impossible après ce
délai. Or aucun texte n’interdit une demande ultérieure. L’étude des dossiers de collègues T1 est-elle bien
envisagée ?

8) Quelle a été la situation du remplacement en Sarthe période par période (moyenne de nombre de
classe non remplacées entre chaque période de vacance) ?

9) Concernant les congés de formation professionnelle, combien y a-t-il eu de demandes par tranche,
combien de possibilité de départ, combien de collègues ayant obtenus satisfaction?

10) Concernant le CAPPEI, combien y a t il eu de demande ? Combien de départs en formation allez-
vous accorder, et combien pour quelles options ?

11) Concernant les temps partiels, combien de collègues ont fait de demandes de droit ? 

12) Quel est le nombre total de demande de temps partiel sur autorisation pour la rentrée 2025 ?
Combien à 50%? (combien pour une quotité annualisée?) Combien à 75%? (Pour chacune de ces
questions, quel était le nombre l’an dernier?)



13) Concernant les demandes de disponibilité, combien de demandes ont été faites ? Combien
de droit ? Combien sur autorisation ? Combien de première demande ?  Combien de collègues ont
obtenu satisfaction tout de suite (sans recours) pour une demande sur autorisation ? 

14) Concernant  les  demandes  d’allègement  de  temps  de  service,  combien  y  a-t-il  eu  de
demandes ? Combien ont obtenu satisfaction et avec quel temps d’allègement ?


